
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

令和５年９月１日 

北区立桐ケ丘郷小学校 

校 長  久慈 良智 

９月行事予定  9/１ (金 )現 在  

日 曜日 行事 

1 金 
A４ 全校朝会 集団下校指導  

安全指導 生活振り返りカード配布 

2 土  

3 日  

4 月 
全校朝会 給食開始 発育測定 

委員会 

5 火 発育測定 

6 水 発育測定 

7 木 発育測定 

8 金 音楽朝会 水泳指導終了 副籍交流（４年） 

9 土 
土２時程 

道徳授業地区公開講座 学級懇談会 

10 日   

11 月 A５ 全校朝会 生活振り返りカード回収 

12 火 副籍交流（５年） 

13 水 B4 

14 木  

15 金 体育朝会 避難訓練 側わん検診(５年) 

16 土  

17 日   

18 月 敬老の日 

19 火 全校朝会 全校写生会 

20 水 A４  

21 木 たてわり班活動 

22 金 児童集会 

23 土 秋分の日 

24 日   

25 月 全校朝会 消防写生会表彰 クラブ 

26 火  

27 水 
B４ 岩井自然体験教室事前検診（５年） 

側わん検診（予備日） 

28 木 岩井自然体験教室（５年）開始 

29 金 色覚検査（４年） 

30 土 岩井自然体験教室（５年）終了 

学校だより  

一学期のまとめに向けて 

校長  久慈 良智 
 

 夏休みが終わりました。例年にない猛暑となり、

夏季水泳についても、暑さ指数（WBGT）が危険

の数値に達したり、熱中症警戒アラートが発令さ

れたりと、中止を余儀なくされる日が多くなりま

した。数年ぶりに行動制限のない夏休みとなった

ものの、台風等による影響も各地で見られました。 

今日から登校が再開し、子供たちの元気な声が

学校に戻ってきました。各ご家庭でも毎日の暑さ

対策等、ご苦労の多い夏休みだったと思います。

そんな中でも、夏休み期間中に大きな事故やトラ

ブルの連絡がなかったのは何よりでした。次項に

掲載してあるとおり、６年生の日光高原学園も２

泊３日で無事に実施できました。 

まだしばらく厳しい残暑が続く見通しですが、

あと約１ヶ月で１学期が終わります。子供たちの

健康管理に留意しながら、生活リズムを整えて、

１学期のまとめに向けて取り組んでまいります。 
  

 さて、夏休み前にお知らせしたとおり、９日（土）

に道徳授業地区公開講座を開催いたします。当日

は２校時に全学級で道徳の授業を実施した後、引

き続き各学級で意見交換を含めた懇親会を行いま

す。当日の授業で取り上げる内容だけではなく、

日頃のご家庭や学校での道徳に関する取組や、子

供たちの心の成長について一緒に考えられる場に

していきたいと思います。お忙しいとは思います

が、是非ご参加ください。 
 

 夏休み明けのこの機会に、登校時間について、

再度の確認のお願いです。４月にお知らせしたと

おり、今年度８時５分～８時１５分の登校時間を、

次年度は８時１０分～２０分に変更する予定で

す。現在、８時５分よりかなり前に登校している

お子さんも見受けられます。早すぎる登校は、安

全管理上課題があります。今一度ご家庭でもご確

認をしていただき、ご協力をお願いいたします。 



 ☆４年生 那須移動教室☆ 

４年担任  

４年生は、７月４日から１泊２日で那須移動教室に行ってきました。初めての宿

泊行事でしたが、子供たちは協力して実りある生活を送ることができました。初日

の那須どうぶつ王国では、普段見ることのできない動物とかかわったり、様々な鳥

たちの生態を、ショーを通して学んだりして大いに楽しみました。２日目のなかが

わ水遊園では、水中の様子を観察しました。とても大きな魚を見て子供たちは感動

していました。その後レク係を中心に芝生広場で遊び、たくさん走り回りました。 

2 日間の移動教室を通して、自分で考えて行動する力を身に付けた４年生の、こ

れからの活躍が楽しみです。  

   

☆桐郷６年 ONE PIECE ｆｉｌｍ Nｉｋｋｏ☆ 
６年担任 

６年生は、８月４日（金）・５日（土）・６日（日）の２泊３日で、日光高原学園に行ってき

ました。途中雨に見舞われることもありましたが、ほぼ予定通りに過ごすことができました。 

日光を大成功させるために、「自立・自律」「尊重と配慮」「判断と行動」「感謝」をキーワ

ードに一人一人が主体的な行動を考えながら活動に取り組みました。日光では、友達と思う存分

楽しみました。宿舎の方に感謝の気持ちを伝えたり、しおりを見ながら声を掛け合い、計画的に

行動したりする姿が見られ、成長を感じました。 

この経験を９月からの生活にも活かし、「なりたい自分」「よりよい自分」「よりよい集団」

を目指して、成長し続けてほしいと思います。 

 

 


